

GUINÉE EQUATORIALE



Album philatélique

Guinée Equatoriale

La Guinée Equatoriale faisait partie sur la côte d'Afrique Occidentale revendiquée par le Portugal dans les dernières années du XVe siècle, lorsque les Portugais étendaient leur route commerciale en direction de l'Inde.

En 1778, le Portugal céda ses droits à l'Espagne, mais les Espagnols n'eurent jamais le plein contrôle de Rio Muni (aujourd'hui Mbini) avant les années 1920.

Au lieu de cela, les Espagnols firent porter leurs efforts sur les 5 îles avoisinantes (y compris Fernando Pôo, aujourd'hui Bioko) et les colonies du littoral.

L'influence espagnole reste néanmoins considérable; on fait commerce avec l'Espagne, et quoique beaucoup d'habitants parlent d'autres langues, l'Espagnol est la langue officielle.

En 1902, on commence à se servir par intermittence des timbres de la Guinée Espagnole, lesquels furent utilisés régulièrement de 1909 à 1960, quand on les remplaça par ceux du Rio Muni.

Puis, le 12 octobre 1968, l'Union du territoire continental et des îles forma la République de Guinée Equatoriale.

Les timbres de la Guinée Equatoriale, hauts en couleur, sont généralement émis en séries dentelées et non dentelées.

Les sujets comprennent les fleurs et animaux du monde, les Jeux Olympiques, Pâques et Noël.

1976

1976

82E



0.25 c - polychrome et argent